

Laja avanza en materia de seguridad gracias a firma de convenio con Carabineros de Chile

El compromiso materializa el anhelo comunal de tener un recinto moderno que permita contar con mayor cantidad de dotación policial y responder a las demandas de fiscalización.



La ceremonia se realizó en dependencias de la actual subcomisaría, junto al alcalde de Laja y funcionarios de Carabineros de Chile

Este jueves 24 de julio se concretó la firma del convenio entre la Municipalidad de Laja y Carabineros de Chile para el estudio de suelo que permitirá la reposición de la Subcomisaría de Laja, marcando un hito clave en el fortalecimiento de la seguridad comunal.

La ceremonia se realizó en dependencias de la actual Subcomisaría y contó con la participación del alcalde, Vla-

dimir Fica Toledo; el General Jefe de Zona de Carabineros Biobío, Renzo Miccono Villablanca; la Capitán Jossette Lableé Trillat; el Comisario Subrogante de la Quinta Comisaría de Yumbel; y el Teniente Ricardo Mardones Burgos, Subcomisario Subrogante de la Subcomisaría de Laja.

MÁS SEGURIDAD EN BENEFICIO DE LA COMUNIDAD DE LAJA

También estuvieron presentes los concejales Luis Espinoza Arroyo, Juan Carlos Cuevas y Yonatham Cea, quienes valoraron este importante avance institucional como un paso concreto hacia el mejoramiento

de la infraestructura policial y el fortalecimiento del trabajo en terreno en beneficio de la comunidad.

Este convenio representa un avance significativo en la materialización de un anhelo largamente esperado por la ciudadanía: contar con un recinto moderno y adecuado, que permita aumentar la dotación

policial y responder eficazmente a las crecientes demandas de seguridad, proyectando además el sueño de una futura comisaría para Laja.

Se celebra un paso firme hacia una comuna más segura, donde la presencia policial se fortalece y la tranquilidad de las familias se convierte en una prioridad concreta.